

ABSTRAK

MUH SYAHRULLAH. 105281102420. 2024. *Pengaruh Pembinaan Akhlak Terhadap Kepribadian Muslim Mahasiswa Di Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar.* Dibimbing oleh Alamsyah dan Ana Fitriani.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pengaruh Pembinaan Akhlak Terhadap Kepribadian Muslim Mahasiswa Di Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar. Penelitian ini dilaksanakan di Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar. Teknik penentuan sampel dilakukan dengan menggunakan tehnik *nonprobability sampling* dengan tehnik sampling jenuh. Adapun jumlah mahasiswa yaitu 59 orang dengan melalui dua variabel yaitu variabel bebas berupa Pembinaan Akhlak dan variabel terikat yang berupa Kepribadian Muslim Mahasiswa. Tehnik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu dengan observasi, dokumentasi dan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pembinaan Akhlak sangat berpengaruh terhadap kepribadian muslim mahasiswa Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar, ini ditandai dengan hasil uji determinasi (R^2) diketahui bahwa nilai R^2 sebesar 0,189. Hal ini menunjukkan bahwa dengan menggunakan model regresi, dimana variabel *independen* (pembinaan akhlak) memiliki pengaruh terhadap variabel *dependen* (kepribadian muslim) sebesar 18,9%. Sedangkan 81,1% dipengaruhi oleh variabel lainnya. Sebagaimana hasil uji korelasi diketahui bahwa responden sebanyak 59 dihasilkan nilai korelasi sebesar 0,435. Ini menandakan bahwa antara variabel pembinaan akhlak (X) dengan variabel kepribadian muslim (Y) mempunyai korelasi yang cukup kuat dengan melihat angka koefisien korelasi hasil perhitungan menggunakan interpretasi nilai r . Sebagaimana hasil uji hipotesis dengan persamaan regresi linear sederhana $coefficients^a$ didapatkan bahwa t hitung pembinaan akhlak adalah 3,646. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa t hitung $>$ t tabel ($3,646 > 1,672$) karena t hitung $>$ t tabel maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat pengaruh pembinaan akhlak terhadap kepribadian muslim mahasiswa di Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar. Serta dari hasil uji t pula, diketahui bahwa nilai $sign. < 0,001$ lebih kecil dari 0,05 ($0,001 < 0,05$) ini berarti terdapat pengaruh yang erat antara pembinaan akhlak terhadap kepribadian muslim mahasiswa. Dari hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan bahwa pembinaan akhlak berpengaruh terhadap kepribadian muslim mahasiswa Pesantren Mahasiswa KH Djamaluddin Amien Universitas Muhammadiyah Makassar.

Kata Kunci: Pembinaan Akhlak, Kepribadian Muslim